

# FMI acude en auxilio económico a México

Washington, octubre 28. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). El Fondo Monetario Internacional (FMI), acudió hoy presuroso a revivitar la vacilante economía de México al concederle créditos por 1.075 millones de dólares, en una operación casi sin precedentes.

El anuncio del FMI señala que la línea de créditos está dividida en tres partes, dos de los cuales, en México podrá ser utilizados y el tercero hasta un periodo de tres años.

Uno de los créditos, por 212.750.000 dólares, será girado sobre el tramo de financiamiento compensatorio por baja en las exportaciones y para corregir un desequilibrio en la balanza de pagos (todos los ingresos y egresos de bienes y servicios que produce una nación). El otro de los giros inmediatos será con cargo al tramo por un total de 154.243.750 dólares.

## Crédito contingente

La tercera de las concesiones es un crédito contingente por 595.700.000 dólares que pueden ser girados en un periodo de tres años, según sean las necesidades de la economía

— Pasa a la página 38 —

# Avión checo asaltado y desviado a Munich

Praga, 28 de octubre. (UPI). (Urgente). Un avión de pasajeros Ilyushin-18 de la Línea Aérea Checoslovaca que cumplía hoy un vuelo interno con 105 personas a bordo fue asaltado y desviado a Munich, Alemania Occidental, informó vocero del aeropuerto local. Los voceros añadieron que habían recibido información señalando que el pirata aéreo fue desarmado y reducido en el aeropuerto de Munich.

Los voceros dijeron asimismo que el avión había partido de Bratislava con destino a las montañas Trata cuando su piloto fue obligado a desviarse hacia Munich.

Por el momento se desconoce la identidad del o los asaltantes, añadieron.

## Se entregó

Munich, octubre 29. (Viernes). (UPI). Un obrero ferroviario che-

co de 26 años de edad asaltó anoche en pleno vuelo un avión de pasajeros Ilyushin 18 de la Línea Aérea Nacional Checoslovaca, obligando a su piloto a aterrizar en esta ciudad, donde se entregó a las autoridades, informó la policía.

El vocero policial añadió que el avión cumplía un vuelo interno sobre territorio checo, transportando 105 pasajeros y ocho tripulantes. — Pasa a la página 37 —

# Videla llega a Bolivia para visita oficial de tres días

La Paz, octubre 28. (UPI). El presidente de Argentina, teniente general Jorge Rafael Videla, llegó hoy a Bolivia para iniciar una visita oficial de tres días, y fue recibido afectuosamente en el aeropuerto por su colega y anfitrión, general Hugo Banzer. "Esta tierra, tan hermana de la nuestra, en la que se cultiva con sincero aprecio la amistad que sentimos los bolivianos hacia la noble nación argentina, recibe la cordialidad y el afecto que son tradicionales con los hermanos de América", le dijo Banzer al darle la bienvenida.

El avión de la Fuerza Aérea Argentina que trajo a Videla y su comitiva aterrizó a las 11:12 horas (15:12 GMT).

El visitante le respondió que "al pisar tierra boliviana, una profunda emoción ha embargado mi espíritu" y agregó que mi pre-

sencia en esta tierra hospitalaria excede los marcos del protocolo.

## Seguridad

Un estricto dispositivo de seguridad rodeó la llegada del presidente argentino, quien vino acompañado de su esposa, del canciller César Guzzetti y otros 14 altos funcionarios del gobierno militar del país vecino.

Videla permanecerá hasta mañana. — Pasa a la página 23 —

# Heridos en motín de presos en una prisión uruguaya

Montevideo, Oct. 28 (UPI). — Quince agentes policiales y 10 reclusos resultaron heridos, algunos de ellos graves, como saldo de un amotinamiento ocurrido hoy en el penal de Punta Carretas, según se informó oficialmente.

El incidente se inició en las primeras horas de la tarde, cuando — Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EN CONFERENCIA. Ginebra, Oct. 28 (AP). El embajador británico ante las Naciones Unidas, Ivor Richard, en conferencia de prensa concedida hoy aquí en relación con la reunión sobre Rhodesia.

# En ambiente de amargura se reúne conferencia de Rhodesia

Ginebra, octubre 28. (AP). (Por Arthur L. Gavshon). Los líderes negros y blancos de Rhodesia se reunieron hoy en un ambiente de amargura para decidir el futuro de su país, y la Gran Bretaña insistió en que el gobierno mayoritario dentro de dos años es su objetivo común. Las protestas y manifestaciones señalaron el comienzo de las conversaciones que se produjeron principalmente mediante la iniciativa del secretario de Estado, Henry A. Kissinger, cuya misión a través de Africa el mes pasado despejó el camino a la conferencia.

La división racial era evidente en la sala del Consejo en el Palacio de las Naciones, con los perseguidos comandantes guerrilleros y el primer ministro Ian Smith y su canciller Pieter Van Der Byl mirándose frente a frente silenciosamente.

## Habla Callaghan

El primer ministro británico James Callaghan habló hoy en la sala del Consejo en el Palacio de las Naciones. — Pasa a la página 79 —

# Juez panameño da 60 días a E. U. para responder demanda

Ancón, Zona del Canal de Panamá, octubre 28. (AP). Un juez distrital norteamericano ha dado al presidente Gerald Ford, al secretario de Estado Henry Kissinger y al embajador especial Ellsworth Bunker 60 días para responder a una demanda judicial acusándolos de violar los derechos constitucionales de los estadounidenses residentes en la zona al negociar un nuevo tratado del Canal con Panamá. La Associated Press había informado por error anteriormente que el juez Guthrie F. Crowe había emitido ayer una orden de restricción temporal que suspendía las negociaciones. Pero lo que hizo Crowe fue tomar en consideración la orden de restricción y dar a Ford, Kissinger y Bunker sesenta días para responder al pleito.

# Carter habla de reducción tributaria en Pensilvania

Washington, octubre 28. (AP). (Por Dave Rile). Jimmy Carter dijo hoy que su programa económico traerá como resultado casi inevitable una sustancial reducción tributaria. El presidente Gerald Ford declaró en cambio que la popularidad de Carter ha entrado en una "declinación precipitada" porque promete más programas y mayores gastos. Carter habló sobre la reducción tributaria en rueda de prensa efectuada en Erie, Pensilvania. En respuesta a una pregunta sobre la cifra específica, dijo que no podía precisarla. Por su parte, Ford dijo ante varios millares congregados en la catedral del rito escocés de Indianápolis, Indiana, que Carter "dependía en gran medida de la antigua y desacreditada fórmula de más promesas, más programas, más gastos". Después de su discurso, el presidente viajó a Cleveland, Ohio, para asistir a diversas concentraciones políticas en un Estado donde la contienda presidencial promete ser muy reñida. Carter — Pasa a la página 23 —



CENA DE GALA. París, Oct. 28 (AP). El rey Juan Carlos de España acompaña a la señora Anne-Aymone D'Estaing, esposa del presidente francés, después de una cena de gala en el palacio en honor del rey.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

VIDELA EN BOLIVIA. La Paz Bolivia, octubre 28 El presidente de Argentina, general Jorge A. Videla, y el de Bolivia, general Hugo Banzer, escuchan sus

respectivos himnos nacionales, durante la ceremonia de bienvenida. El mandatario argentino realiza una visita oficial de tres días a Bolivia.